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Eventuelle Verzögerungen bei der Fertigstellung der S13 und 
bei weiteren Baumaßnahmen auf den Rheinstrecken 

Ihr Schreiben vom 15.01.2018 

Sehr geehrter Herr Dr. Reinkober, 
sehr geehrter Herr Landrat, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

vielen Dank für Ihr o. g. Schreiben, das ich gerne beantworte, da sich Herr Sennhenn in Urlaub 
befindet. 

Auch in den kommenden Jahren fließen Milliarden Euro in die Modernisierung der Schienen
infrastruktur. Wichtigste Aufgabe für die Bahn ist, die Einschränkungen für ihre Kunden bei der 
Umsetzung der erforderlichen umfangreichen Baumaßnahmen so gering wie möglich zu halten. 
Dies erfordert eine intensive Planung und Abstimmung mit allen Beteiligten, insbesondere auch 
den Eisenbahnverkehrsunternehmen (EVU) sowie den zuständigen Aufgabenträgern. Dabei 
sind die Auswirkungen auf das gesamte, deutschlandweite Netz zu betrachten und abzuwägen. 
Sollten sich im Rahmen von Planungen Auswirkungen auf bereits laufende Baumaßnahmen 
ergeben, werden wir die Öffentlichkeit entsprechend frühzeitig informieren. 

Zurzeit laufen detaillierte Untersuchungen zu zahlreichen möglichen Umleitungsstrecken im 
Rahmen der Sanierungsmaßnahmen für die Schnellfahrstrecke Hannover - Würzburg, die vor 
allem mit Blick auf möglichst geringe Auswirkungen für unsere Kunden betrachtet werden. 
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Erste valide Ergebnisse dazu liegen uns voraussichtlich Mitte des Jahres vor. Daher stehen 
zum aktuellen Zeitpunkt noch keine Auswirkungen auf die Baumaßnahme "Ausbau S13" fest. 

Bei Bedarf gehen wir von unserer Seite gerne in die Abstimmung. Sollten Ihrerseits Fragen 
offen sein oder Sie grundsätzlichen Gesprächsbedarf haben, so können Sie sich gerne an mich 
wenden. 

Mit freundlichen Grüßen 

DB Netz AG 

Dr. Volker Elentschel 


